

Siguen injustamente detenidos en Bolivia colaboradores cubanos



La Habana, 16 nov (RHC) Este sábado, el tercer secretario a cargo de los asuntos consulares de la Embajada de Cuba en Bolivia, Leonardo Baster Paz, tuvo un breve acceso a los cuatro cooperantes cubanos detenidos desde el pasado 13 de noviembre y que permanecen en las celdas del Juzgado de La Paz, sito en Calle Potosí y Genaro Sanjinés.

Fue comprobado que que los colaboradores Amparo Lourdes García Buchaca, Idalberto Delgado Baró, Ramón Emilio Álvarez Cepero y Alexander Torres Enríquez, no han sido maltratados y que tienen buen estado de salud y anímico. El funcionario consular espera un segundo contacto antes de que culmine este sábado.

Se mantienen las gestiones con las autoridades actuantes de Bolivia para que los cuatro compañeros injustamente detenidos sean liberados de inmediato y retornen a la Patria. (Fuente: minrex.cu).

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/207736-siguen-injustamente-detenidos-en-bolivia-colaboradores-cubanos>



Radio Habana Cuba